

Investieren: Die „48-Stunden-Regel“.



Wer kennt es nicht? Kurz den Laptop aufgeklappt, um neue Jeans zu shoppen – kurze Zeit später liegen zudem Sneaker und Shirts im Warenkorb. Kein Zufall: Onlinekäufe verleiten dazu, aus einem Impuls heraus mehr Geld auszugeben. Daher lohnt es, die Kaufentscheidung 48 Stunden abzuwarten und nicht übereilt zu handeln, um herauszufinden, ob die Sachen wirklich gebraucht werden.



Ähnlich verhält es sich in der Fondswelt. Sollte ein Wertpapier nicht wie erwartet eine schnelle Kurssteigerung erfahren, heißt es Ruhe bewahren und nicht übereilt zu handeln. Denn was lange währt, kann gut werden.

Quelle: Eigene Darstellung

Dies ist eine Marketing-Anzeige. Sie dient werblichen Zwecken und ausschließlich der Information und wurde mit großer Sorgfalt erstellt, dennoch wird keine Haftung für die Vollständigkeit, inhaltliche Richtigkeit und Aktualität der Informationen übernommen. Bitte lesen Sie den Verkaufsprospekt und das Basisinformationsblatt (PRIIP-KIID) zum jeweiligen Wertpapier oder Titel, bevor Sie eine endgültige Anlageentscheidung treffen. Den Verkaufsprospekt und das PRIIP-KIID zum antea-Fonds finden Sie unter: <https://www.antea.online/investmentfonds/berater-bereich/downloads/>. Die Angaben in dieser Unterlage stellen weder ein Angebot dar noch dienen sie als Grundlage für vertragliche und anderweitige Verpflichtungen und ersetzen nicht die individuelle Beratung. Es handelt sich lediglich um Annahmen und die Meinungen der antea, die tatsächlichen Ereignisse sowie Ergebnisse können von ihnen abweichen. Die frühere Wertentwicklung lässt nicht auf zukünftige Renditen schließen. Quelle aller Daten, soweit nicht anders angegeben: antea ag | Neuer Wall 72 | 20354 Hamburg | www.antea.online